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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 
LEI MUNICIPAL 8.129 DE 26 DE DEZEMBRO DE 2014 
Secretaria Executiva: Avenida Antônio Segre, nº 81 - Ponte de 
Campinas CEP 13201-155- JUNDIAÍ -SP  
TeL. 4589-6778 e 4589-6777 
Site: comdipi.jundiai.sp.gov.br emailcomdipi@jundiai.sp.gov.br    

8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 
DA PESSOA IDOSA - BIÊNIO 2022-2024 

Ata da 8ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 
Idosa - COMDIPI Biênio 2022-2024, realizada aos 13 de outubro de dois mil e 

vinte e dois, às 09h00 horas na Prefeitura Municipal de Jundiaí, Avenida 
Liberdade, s/nº - Jardim Botânico - sala foyer - 8º andar., com a 

participação dos Conselheiros que assinaram o livro de presença nº 03 de 
reuniões do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa - COMDIPI, às 
fls.11 verso até as fls. 12 frente e os ouvintes lista de presença, às fls. 12 verso. 
Tivemos a participação de idosos do Projeto Acalanto, da Assistente Social 
Eliana A. Oliveira da Associação ALMATER; Igor Masson da UNIP; e Luís 
Augusto Zambon da UGCC-DACE. Justificaram faltas os Conselheiros: Natalia 
Tonon Monteiro Oliveira - Titular ( licença gestante); Juliana Oliveira Martinelli - 
Titular. A seguir a senhora Presidente Fé Juncal agradece a presença e 
apresentou a seguinte pauta: 01 -  Apresentação dos Projetos com Pessoas 
Idosas desenvolvido pela UNIP. 02 – DELIBERAÇÃO. 2.1 - Aprovação da 
Ata da reunião ordinária do dia 08 de setembro de 2022. 2.2 - Adequação no 
valor do Projeto Vovó Bem-Vindo, 2.3 - Adequação dos Projetos: Oficinas 
dos CCI´s: Centro de Convivência dos Idosos de Jundiaí - Vila Argos; 
Centro de Convivência dos Idosos de Jundiaí- Vila Bandeirantes e Oficinas 
dos CCI`s Itinerante - Centro de Convivência dos Idosos nos Bairros de 
Jundiaí. 2.4 - Definir coordenadores das seguintes comissões: FUMDIPI e 
ILPI. 2.5 - Definir grupo de trabalho para rever a LEI N.º 8.129, DE 26 DE 
DEZEMBRO DE 2013 que regula a Política Municipal para a Pessoa Idosa - 
POMPI, o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa - COMDIPI e o 
Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa - FUMDIPI; Regimento 
Interno e Resoluções. 2.6 - Alinhamento de forma oficial de comunicação 
interna no COMDIPI. 2.7 - Comissão de Registro: 1 - Aprovação do Registro 
da ALMATER. 2 - Aprovação da Renovação do Registro Rosa dos Ventos. 
03 -  Informes Gerais. 3.1 -  Explicar que se fará um levantamento das 
faltas. 3.2 - Informar da troca de conselheiro: Aline Paiva Bertolucci 
Caetano pela Ana Lucia Gavazza de Moraes. 3.3 - Informar da Licença de 
Maternidade da Conselheira Natalia Tonon Monteiro Oliveira. 3.4 - 
Informações da reunião entre: Mesa Diretora; Comissão do FUMDIPI e a 
Gestora da UGADS Maria Brant. 3.5 - Avaliação da Semana da Pessoa 
Idosa. A senhora Presidente coloca a necessidade de alteração dos itens da 
pauta, em virtude de alguns conselheiros necessitarem se ausentar. Pergunta se 
todos concordam, não havendo nenhuma aprovação contraria, segue para o 
item da pauta 02 – DELIBERAÇÃO. 2.2 - Adequação no valor do Projeto 
Vovó Bem-Vindo, apresentado pela Conselheira Alessandra de Araujo Citelli 
que resgatou qual é objetivo do Projeto Vovó Bem-Vindo, que o valor foi 
deliberado em 2021, no valor total de R$ 19. 200,00 e que ao apresentar os 
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orçamentos os valores recebidos estavam acima do valor deliberado 

pelo COMDIPI, a saber, R$ 19.200,00. Considerando o menor preço, o 

valor da contratação seria de R$ 20.800,00. Por se tratar de um 
mesmo projeto, as contratações devem ser realizadas numa única 

licitação, do contrário caracterizaria fracionamento, que é uma infração 
da Lei 8.666/1993. O Projeto é o mesmo com 24 passeios no ano. 

Sugere para aprovação o valor de R$ 32.000,00, como uma margem 
de segurança. Realizado novos orçamentos como segue:  

FRETAMENTO 
   

     

CNPJ FORNECEDOR 
VALOR 
VIAGEM 

VALOR 
MENSAL 

VALOR 
TOTAL 

41233598000146 

PRISMA 
FRETAMENTO E 
TURISMO LTDA R$ 616,67 R$ 1.233,33 14.800,00 

69067031000166 
BY BUS 
TRANSPORTES LTDA 

R$ 
1.100,00 R$ 2.200,00 26.400,00 

1274689000105 VIAÇÃO MIMO LTDA 
R$ 

1.200,00 R$ 2.400,00 28.800,00 

 
                           média R$ 972,22 R$1.944,44 R$23.333,33 

 

GUIA 
   

     

CNPJ FORNECEDOR 
VALOR 
DIÁRIA 

VALOR 
MENSAL 

VALOR 
TOTAL 

14220847000196 
MARIA CRISTINA 

BROSSI BELLINATO R$ 420,00 R$ 840,00 10.080,00 

31412363000168 
RODOLFO LUIZ 
SIMEONE 07584705847 R$ 400,00 R$ 800,00 9.600,00 

43629595000151 
RITA DE CASSIA 
PEDRO 07436563858 R$ 250,00 R$ 500,00 6.000,00 

 
média R$ 356,67 R$ 713,33 R$8.560,00 

     

Após as explicações e considerações colocado para a aprovação o valor de R$ 
32.000,00 para a execução do Projeto Vovô Bem-Vindo pela Unidade de Gestão 
de Turismo, foi aprovado pelos conselheiros presentes e com direito à voto. 
Passando para o item da pauta 02 - DELIBERAÇÃO 2.1 - Aprovação da Ata 
da reunião ordinária do dia 08 de setembro de 2022 A Presidente Fé Juncal 
explica que ata foi encaminhada junto com a pauta para conhecimento e leitura, 
sendo assim questionados os presentes sobre a leitura e se tinham algum 
apontamento de oposição à ata. A Conselheira Alessandra de Araujo Citelli 
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solicitou que no parágrafo: A Conselheira Alessandra de Araujo Citelli esclarece 
que não, pois mesmo oferecendo ônibus, buscando na porta no momento não 
tem público: constasse que: não teria ônibus, pois o Projeto Vovô Bem-Vindo 
não tinha sido alinhado. Não tendo mais nenhum acerto a ata foi aprovada. 
Seguindo para o item da pauta 01 -  Apresentação dos Projetos com 
Pessoas Idosas desenvolvido pela UNIP: estava presente o supervisor da 
UNIP Igor Masson coloca sobre os atendimentos que o curso de Fisioterapia 
oferece a Clínica de Fisioterapia, e diz que os estagiários são supervisionados 
pelos profissionais, seguindo todas as diretrizes da Universidade, que é 
responsável em oferecer a supervisão do aluno em estágio. Os estágios 
começam a partir do 6º semestre, que é um estágio de menor complexidade de 
atenção primária. A partir do 7º e 8º semestre são de maior complexidade. 
Salienta que estiveram por anos realizando estágio dentro da Clínica do Dr. 
Martinelli: Instituto de Geriatria e Gerontologia Comendador Hermenegildo 
Martinelli Ltda e foi interrompido por causa da pandemia. Coloca que os 
atendimentos têm suas limitações, por ser uma universidade tem que obedecer 
ao período de férias dos alunos. Diz que a Universidade é bem aberta: os 
atendimentos poderão se estender para os outros cursos: nutrição, enfermagem, 
farmacologia. A senhora Presidente Fé Juncal salienta que farmacologia é muito 
importante para a pessoa idosa + de 60 anos. Indaga ainda quais os critérios 
para utilizar o serviço. O senhor Igor Masson diz acima de 60 anos e abaixo de 
60 anos, é feita uma triagem, às vezes com lista de espera.  A senhora 
Presidente Fé Juncal pergunta o atendimento é para todas as idades, quando se 
trata da pessoa idosa tem especialidade. O senhor Igor Masson esclarece parte 
da saúde coletiva, gerontologia e geriatria, com professores especializados na 
área. O Conselheiro Valter Monteiro dos Santos pergunta se pacientes com 
limitações os profissionais vão até a casa ou os pacientes tem que ir presencial 
no atendimento. O senhor Igor Masson explica que depende do programa, a 
neurologia tem transporte adaptado para atender pacientes. Encerrando coloca 
que os atendimentos acontecem às segundas, quartas e sextas-feiras.  
Passando para o item de pauta 2.3 - Adequação dos Projetos: Oficinas dos 
CCI´s: Centro de Convivência dos Idosos de Jundiaí - Vila Argos; Centro de 
Convivência dos Idosos de Jundiaí- Vila Bandeirantes e Oficinas dos CCI`s 
Itinerante - Centro de Convivência dos Idosos nos Bairros de Jundiaí: A 
Conselheira Alessandra Araujo Citelli, apresenta e explica o controle dos aportes 
do FUMDIPI (anexo no final desta ata) dos projetos aprovados em 2021 das 
Unidades de Gestão Municipal, o que está em andamento e o que não foi 
executado. Alguns projetos não executados são os dos CCIs e com o objetivo de 
fechar o valor do saldo na conta do FUMDIPI precisam de adequação no projeto, 
somente com as oficinas que estão acontecendo caso não estiver sendo 
executada precisam de uma justificativa. Solicitação aprovada pela plenária. 
Passando para o item de pauta 2.4 - Definir coordenadores das seguintes 
comissões: FUMDIPI e ILPI. Para realizar alguns ajustes de coordenação da 
Comissão do FUMDIPI foi sugerida que seja compartilhada entre a Presidente 
Fé Juncal, Vice-Presidente Alessandra Araujo Citelli e a Conselheira Juliana 
Martinelli, sugestão aprovada. A conselheira Alessandra Araujo Citelli  diz ser 
necessário também realizar ajustes na Comissão de ILPI, pois a comissão 
precisa trazer para plenária resolutivas e não está conseguindo caminhar. A 
senhora Presidente Fé Juncal coloca que entrará em contato com a 
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coordenadora da referida comissão Anelise Penteado de Oliveira. O Conselheiro 
Valter Monteiro Santos sugere fazer visitas conjuntas com as Comissões ILPI e 
Registro. Passando para o item de pauta 2.5 - Definir grupo de trabalho para 
rever a LEI N.º 8.129, DE 26 DE DEZEMBRO DE 2013 que regula a Política 
Municipal para a Pessoa Idosa - POMPI, o Conselho Municipal dos Direitos 
da Pessoa Idosa - COMDIPI e o Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa 
Idosa - FUMDIPI; Regimento Interno e Resoluções. A Presidente Fé Juncal 
explica da necessidade de formar o grupo de trabalho para revisão da Lei 
Municipal e demais legislação do COMDIPI. Solicita conselheiros, se 
dispuseram: Fé Juncal; Solange Mineto; Maria Sueli Hespanhol, Elisandra 
Daniele de Lima, Juliana Martinelli, João Carlos José Martinelli; Valter Monteiro 
Santos e Renata Mangieri e também compôs este grupo de trabalho o Diretor do 
Departamento de Apoio aos Conselhos Luís Augusto Zambon. Passando para o 
item de pauta 2.6 - Alinhamento de forma oficial de comunicação interna no 
COMDIPI. A senhora Presidente Fé Juncal relata que hoje para comunicação 
entre os Conselheiros, entre as Comissões tem o e-mail oficial do COMDIPI e 
grupos de whatszap colocou para a plenária a continuação deste alinhamento, 
ficando como já estabelecido. Passando para o item de pauta 2.7 - Comissão 
de Registro: 1 - Aprovação do Registro da ALMATER. 2 - Aprovação da 
Renovação do Registro Rosa dos Ventos. A coordenadora da Comissão de 
Registro Solange Mineto Cangiane coloca que os documentos de ambas foram 
analisados e a duvida foi quanto ao termo de cessão de uso de solo da 
Associação ALMATER, onde foi questionado se procede a inscrição da referida 
OSC, por ter um termo de cessão de uso da Prefeitura/pela Unidade de Gestão 
de Assistência e Desenvolvimento Social - UGADS. Após algumas 
considerações a senhora Presidente Fé Juncal coloca que fará um texto para 
questionamento da Unidade de Gestão de Negócios Jurídicos da Prefeitura 
referente a duvida surgida. A ILPI particular Rosa dos Ventos foi colocada para 
deliberação aprovada a manutenção da inscrição. Passando para o item de 
pauta 03 -  Informes Gerais. 3.1 -  Explicar que se fará um levantamento das 
faltas. A senhora Presidente Fé Juncal explica que se fará um levantamento de 
faltas, em cumprimento disposto no Regimento Interno. 3.2 - Informar da troca 
de conselheiro: Aline Paiva Bertolucci Caetano pela Ana Lucia Gavazza de 
Moraes. A nova representante suplente  da Unidade de Gestão da Saúde é  Ana 
Lucia Gavazza de Moraes. 3.3 - Informar da Licença de Maternidade da 
Conselheira Natalia Tonon Monteiro Oliveira. A referida Conselheira está de 
licença maternidade.3.4 - Informações da reunião entre: Mesa Diretora; 
Comissão do FUMDIPI e a Gestora da UGADS Maria Brant.  A Presidente Fé 
Juncal coloca que ocorreu reunião com a Gestora da UGADS Maria Brant no dia 
03 de outubro.3.5 - Avaliação da Semana da Pessoa Idosa A Conselheira 
Alessandra de Araujo Citelli coloca que a Semana  foi produtiva superando as 
expectativas. A Conselheira de Coordenadora da Comissão de Eventos e 
Mobilização Elisandra Daniele de Lima que a semana foi articulada, 
descentralizada muito produtiva. Sentiu falta de participação  da sociedade civil, 
coloca que as próximas deverão fortalecer a divulgação. Nada mais a tratar, a 
senhora Presidente Fé Juncal, declarou encerrada a presente reunião, 
agradecendo a presença de todos. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social, 
"secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois de lida e 
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aprovada pela Assembléia, segue posteriormente para assinatura da Presidente 
e demais conselheiros presentes na reunião presencial. 

 

Fé Martins Juncal 

Presidente do COMDIPI 

Gestão 2022-2024 

 

Conselheiros Presentes:  

 
Alessandra de Araujo Citelli 

Elisandra Daniele de Lima 

Eurico Gonçalves de Lima 
 
Eusébio Pereira dos Santos 
 
Maria Sueli Hespanhol 

Michael Alexander Lenk Gregório 
 
Renata Mangieri 
 
Solange Aparecida Mineto Cangiani 
 
Valter Monteiro Santos 
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